

# 老胆りんどう

2022年(令和4年)4月25日発行

昭和薬科大学附属高等学校・中学校 PTA発行人 知念 武史  
〒901-2112 浦添市沢城450 ☎098-870-1852  
印刷: iRYUKYU (写真: 広報部・学校・保護者)

PTA会報

第168号

# 卒業おめでとう!



受賞者	六か年皆勤賞(16名)
新垣	小渡月
望	伊波沙夏里
晴香	仲西安里
岸里	古屋夏南斗
研登	琉空龟谷
佐壮	石川陽太
登	照屋仁千佳
大城	當銘俊郎
佳子	仲村源真
壯	孝太宜保
登	泰寿
社	伊泊
社	琉亞
社	美愛
社	由衣響
社	泰成
社	成

【特別表彰受賞者】

學力優等賞(6名)  
新垣 晴香 / 與那原  
福嶺 知輝 / 池村  
大結 / 琉亞

卷之三

理事長特別賞(1名)  
梅澤陽登

日本私立中学高等学校

# 卒業おめでとう46期生

(198名)

「舟楫を以って万国の津梁となす」夢を叶え、社会に貢献できる人財に

令和4年3月19日 第一体育館にて令和3年度高校卒業式を挙行



昭和薬科大学附属高等学校  
校長 諸見里 明

## 式辞

春の香りの漂う本日の佳き日に、元木和幸昭和薬科大学理事長、同渡部常務、同宇都宮事務担当理事はじめ御来賓、御父母の皆様の御臨席のもと、昭和薬科大学附属高等学校卒業式が挙行されますことに、在校生、職員一同、一人ひとりに「卒業証書」を授与いたしました。

ご父母の皆様、今までご苦労を重ね、手塩にかけて育ててこられた我が子が、本校での六年間で立派に成長し、本日の晴れの姿をご覧になつてさぞかしお喜びのことと拝察いたします。

お子様のご卒業まことにおめでとうございます。

卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。卒業生の皆さんには、周りが決める事ではありません、自分が成長したからです。

本校中学校入学式において、当時校長として着任したばかりの私が、緊張する面持ちで私の入学式

大けがが治つたばかりで何も

ムラン王になれたに違ひありません。投打の二刀流には多くの専門家からも無理があると忠告され

きました。羽生結弦選手は足の

大きさで優勝したのは羽生結弦選手でした。感動したのは、この二人の若者は選手生命が危惧されるほどの大きさを乗り越えてきたばかりか、

さらに前人未到の新しい領域に挑戦するという飽くことなきそのチヤレンジ魂にあります。大谷翔年暮れの全日本フィギュアスケート選手権で前人未到のクワッドア

タセル(四回転半ジャンプ)に挑戦して優勝したのは羽生結弦選手でした。

さて去年、ペーブルース以来となる投打者に挑み、日本に一大旋風を巻き起こしたのはメジヤーリー

グの大谷翔平選手です。また、去

年暮れの全日本フィギュアスケ

ト選手権で前人未到のクワッドア

タセル(四回転半ジャンプ)に挑戦して優勝したのは羽生結弦選手でした。

さて去年

# 卒業式の 風景



## 保護者皆勤賞

第46回卒業式でも6か年皆勤賞16名、3か年皆勤賞22名の生徒へ校長先生より表彰状と記念品が贈られました。

朝起きられない子どもを起こし・食事をさせ・お弁当を持たせ送り出し・時には叱り、時には泣き・時には笑い・子供の成長を支えてこられた保護者のみなさまへPTAより記念品をお贈り致します。

本来ですとPTA主催「卒業祝賀会」で保護者のみなさまへ労いの言葉と拍手をお贈りしたかったのですが残念です。ささやかな品ですがこれを見る度使う度にご自分を褒めてあげて欲しいです。



## コサージュ

昨年より、卒業生と高3担任の胸元を飾るコサージュは風呂敷で作るコサージュへ変わりましたが、今回は生徒が色を選びデザインしました。表は明るいえんじ色、裏は落ちていたグレーで結び方も何枚ものひだが上品で素敵なお仕上がりになりました。

いろいろな行事が中止となりましたが、生徒と先生、そして家族の強い結びつきをより一層感じられた一年となった事でしょう。そんな思いを「大きな愛で包み込む」という想いをこの風呂敷コサージュに託し、角には生徒デザインの印字をほどこしております。

卒業生の皆さんまた保護者の皆さんに使って頂けると嬉しく思います。



令和3年度 中学34期生

## 第17回 認定式

例年本校では、中高一貫体制の下で中学校の卒業認定と高校の入学許可を行う認定式を執り行ってまいりましたが、平成29年度より式典の簡素化を図っております。今年度においても、来賓・保護者等の参列を賜らずに式典を執り行いました。令和4年3月14日(月)多目的ホールにて代表生徒に授与式を行い、中3生徒は各教室より視聴致しました。

校長特別賞(1名)

與那嶺 由衣華

日本私立中高連合会長賞(1名) 阿良 優里



### 三ヶ年皆勤賞(37名)

#### A組(2名)

宇座 真奈美、嘉味田 瑞偉

#### B組(11名)

阿野 広英、上江洲 謙、内原 真里奈、米須まい、島袋 聖大、仲里 奏琉、渡慶次 アンソニーキング、仲嶺 碧、根間 瑛蓮、野原 小夏、宮里 菜七子

#### C組(12名)

阿良 優里、上地 心愛、浦本 優妃香、大城 陸、佐渡山 花奈、島袋 喜々、下地 天真、鈴木 薫、田場 若奈、新本 稔一朗、眞喜屋 志恩、吉田 ゆい

#### D組(3名)

伊佐 心花、根元 麻緒、宮國 浩太朗

#### E組(9名)

安座間 岳、伊江 朝哉、伊禮 志織、大山 嬌、香村 夢結、儀間 小晴、當山 龍、盛根 悠生、世永 広大

## 予餞会

令和3年12月9日(木)  
第一体育館にて

卒業を控えた高校3年生を送り出すにあたり、卒業を祝い、受験の成功を願い、励ましの気持ちを込めて教職員および在校生による出し物を披露して惜別のエールを送りました。



## 令和3年度 学年末球技大会(中学)

令和4年3月16日(木)本校第一体育館・第二体育館にて

生徒の相互意識を高め、役割を決めて自己責任を果たし、協力してクラスの団結を図る。また、ルールを理解し、公正な判断力や安全に活動する能力・態度を養うために開催されました。

	男子ドッヂ	女子ドッヂ	男子バスケ	女子バスケ	混成バレー
A				1	1
B	3	1	2		
C	2				3
D	1	3	1	3	2
E		2	3	2	
A			1	2	2
B	2			1	
C	3	1	3	3	
D		2	2		3
E	1	3			1
A	3	3	2	3	2
B	2	2	3	2	1
C		1		1	
D	1		1		3
E					



### 学年優勝

1年 D組  
2年 A,E組  
3年 B組

### 総合優勝

1年D組、3年B組

## 令和3年度 第47回 学年末球技大会(高校)

令和4年3月16日(水)那覇市民体育館にて

### 第47回 学年末球技大会結果

	1位	2位	3位
男子バレー	高2D	高1E	高1A
女子バレー	高2D	高2E	高1D
混成バレー	高2D	高2E	高2C
男子バスケ	高2E	高2B	高1A
女子バスケ	高1C	高2D	高2B
総合	高2D	高2B	高2E



## ボランティア活動

12月3日(金)、4日(土)に浦添市社会福祉協議会を通して令和3年度浦添市障がい児・者ふれあいクリスマス会の前日準備、当日ボランティア活動に参加。

12月5日(日)生活困窮世帯等向けの食糧支援に取り組む沖縄県内の高校生や大学生でつくるボランティア団体VONS(ヴォンス)が開催する「MUGムグフードプロジェクトIN浦添市」(フードドライブ)に参加。900品以上の食品、日用品を集めることができ、仲西中学校区の6つの自治体に贈呈しました。

MUGムグフードプロジェクトとは、"まーさん?うちなー?ごはん"の頭文字をとり、「ムグムグ」(沖縄の「もぐもぐ」と言う意味の方言)をもとに名付けられたフードドライブのボランティア活動です。



## フードドライブ

今年度4回にわたり「フードドライブ活動」を行いました。

多くの高校2年生の有志が集まりエントランスホールにてご支援頂ける皆様よりお米やパスタ・調味料・ティッシュ等のご寄付を頂き、多くの真心を支援先に届けることが出来ました。みなさまのご協力に感謝申し上げます。



## 第46回沖縄県高等学校PTA研究大会(国頭大会)

令和3年12月11日(土)

コロナの影響で1年延期でしたが、名護市民会館大ホールにて開催され知念会長、喜友名副会長が参加しました。また、広報部長の吉田洋史さんがPTA功労者表彰を受賞されました。



## 第2回評議員会

3月11日(金)各専門部員や評議員の方にはご自宅等よりオンライン参加いただき、多目的ホールより配信しました。

知念PTA会長より今年度のPTA活動の報告、次年度に向けての協力依頼等お話を頂き、諸見里校長からも労いのお言葉等を頂きました。また、PTA各専門部長からも活動報告等、学校からも各主任の先生よりご報告を頂きました。

今回の評議員会では沖縄県高等学校PTA連合会功労者表彰を受賞された広報部部長の吉田洋史さんと那覇地区高等学校PTA連合会功労者表彰受賞の広報部副部長の江木健さんにご来校いただき、会の中で表彰式を行いました。お二人ともお子さんの入学と共にPTA活動にご尽力いただき、広報紙「竜胆」の制作に携わっていただきました。

今年度お子様と共にご卒業となります役員・評議員、保護者のみなさまには長きにわたりPTA活動にご協力頂きましたこと本当に感謝申上げます。

